
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA BOA VISTA 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa:   SOLICITA   INFORMAÇÕES SOBRE OS GASTOS EFETUADOS COM O 

TRANSPORTE DE AMBULÂNCIA EM NOSSO MUNICÍPIO, ENTRE A SANTA CASA E A UNIMED, EM 

RAZÃO DO  TOMÓGRAFO DO HOSPITAL ESTÁ QUEBRADO. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   578/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Excelentíssimo Senhor  Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, 

solicitando  informações sobre os gastos efetuados com  ambulância em nosso 

Município, com o transporte de pacientes entre a Santa Casa de Misericórdia 

“Dona Carolina Malheiros” e a UNIMED, pois o tomógrafo da Santa Casa está 

quebrado. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 7 de agosto de 2015 

 

 

 

 

LEONILDES CHAVES JUNIOR 

VEREADOR -  PC do B 

 


